



XIX Subida Los Loros / 31 de mayo - 1 de junio de 2024



NP 7 / 24 | Subida Los Loros
Copa de España de Montaña



Celebrada en Arafo la primera jornada de la XIX Subida Los Loros

31/5/2024

La Avenida Reyes de España y la Estación TITSA de Arafo fueron el escenario principal de este primer día de la prueba que organiza el Club ProGT Arafo. Las verificaciones administrativas y técnicas han centrado la actividad a escasas horas de que comience la competición. La primera de las cinco mangas previstas arrancará este sábado a las 9:30 h.

La XIX Subida Los Loros, en su primera edición dentro de la Copa de España de Montaña, ha celebrado hoy su primera jornada. Las verificaciones previas han centrado la actividad de este viernes 31 de mayo, y lo han hecho con palpable expectación ante lo que pueda ocurrir en la jornada de este sábado.

Todos los participantes, con sus respectivos vehículos, han superado las verificaciones, excepto el 210, el formado por Brayan Rodríguez-David Báez (BMW 325i), que han causado baja en la jornada de hoy y no estarán compitiendo dentro del marco de la regularidad sport.

Sin duda, los equipos que mayor expectación despertaron en el corazón de Arafo fueron los grandes favoritos en la jornada de mañana, especialmente en un apartado de turismos en el que apostar por un candidato claro es muy complicado.

Este sábado, la carretera TF-523 se cortará al tráfico a las 7:00 h entre el PK 0,66 y 2,99 y a las 8:00 h entre el PK 2,99 y el 11,4. A las 8:15 h, los equipos se dirigirán desde el parque cerrado (Avenida Reyes de España) hacia su asistencia, mientras que, a las 9:30 h, comenzará la manga de entrenamientos libres. Tras ella le tocará el turno a otras cuatro ascensiones, una de entrenamientos oficiales y tres de carrera.

La XIX Subida Los Loros cuenta con el apoyo del Cabildo de Tenerife, el Ayuntamiento de Arafo, Obra Social 'la Caixa', RACE-RACT, Ireauto 2000, Viauto, La Oficina, JR Gestión Integral, Tenerife Sur y Onda Tenerife.

NOTA de PRENSA